

## 新型コロナウイルス感染症対応についての確認事項（近畿大学工業高等専門学校）

1. 新型コロナウイルス感染症に対応して、教育課程の実施、授業の方法等について、学生の学習の質を維持するために行った取組の概要を確認したい。

回答欄	根拠資料・データ（提出は任意）
令和2年度は、4月26日まで自宅待機を行い、27日よりGoogle Classroomによる遠隔授業を初めて開始した。学生が遠隔授業を受講しているか否かを確認するとともに1回の授業に相当する内容を有することなど学修機会を確保するとともに学生側の通信環境の差により不公平をなくすため静止画での授業で実施するなど配慮をおこなった。	<a href="#">C-1-01 「遠隔授業の実施について」</a>
令和2年6月1日より1年生および専攻科生、6月15日から4年生および5年生の一部の学生が登校し、対面授業と遠隔授業を同時に実施する方式を行った。また、対面授業開始後は、登下校時の密を回避するため、始業時間を30分繰り下げた時間割に変更し、現在においても実施している。なお、遠隔授業中は、正規の時間割で実施している。	<a href="#">C-1-02 「対面授業についてのお願い」</a>
定期考査においては、令和2年度前期中間試験が前期授業開始時期の遅れにより実施できなかった。また、令和3年度前期期末試験が遠隔授業期間と重なったため、実施時期を変更して実施することになっている。	<a href="#">C-1-03 「前期期末考査及び対面授業の実施について」</a>

2. 新型コロナウイルス感染症に対応して、学生の学習及び生活の支援について行った取組の概要を確認したい。

回答欄	根拠資料・データ（提出は任意）
令和2年5月にオンライン授業等の学修環境整備を含めた自宅学修支援金として、近畿大学法人として学園全学生に一律5万円の支援をおこなった。	<a href="#">C-2-01 「学生支援策ならびに取り組みについて」</a>
4年生から専攻科生の希望学生に対して、令和3年6月に学園で開始した職域ワクチンの接種を実施した。	<a href="#">C-2-02 「希望者にワクチン接種を実施」</a>
令和2年度より食堂の利用に関して、学年別に前半と後半の40分に分けて実施し、利用者は指定席で食事をする方式で行っている。このため4限目と昼休みを入れ替えた時間割になっている。なお、テーブルはパーティションを設置している。	<a href="#">C-2-03 「食堂の利用方法について」</a>
令和2年3月に入学説明会が中止となったため、新1年生向けに就学支援金制度の説明動画を作成しHPに掲載している。	<a href="#">C-2-04 「就学支援金制度（新1年生用）動画作成」</a>
遠隔授業実施中や登校できない学生に対して、各種奨学金を希望する学生へ郵送での対応を実施している。	<a href="#">C-2-05 「修学支援新制度の申請について」</a>

3. 新型コロナウイルス感染症に対応して、寮における安全対応について行った取組の概要を確認したい。

回答欄	根拠資料・データ（提出は任意）
学生寮では、入寮前の検温実施、各所にアルコール消毒液の設置、寮食堂のパーテーションの設置および座席指定、健康記録調査の提出、自室前点呼を行っている。また、自室外でのマスク着用や換気に関して指導を行っている。	<a href="#">C-3-01 「COVID-19本校の対策・遠隔授業・ハイブリッド授業の様子」</a>
遠隔授業実施中は、原則、閉寮としている。ただし、クラブ活動等で学生部の許可を受けた寮生に対して、クラブ顧問が宿直管理するもとの在寮を認めている。また、一時的に寮への立ち入りが必要な寮生は事前に寮務部へ連絡し許可を得ることになっている。	<a href="#">C-3-02 「閉寮期間延長について」</a>

4. 新型コロナウイルス感染症に対応して、学生の課外活動について行った取組の概要を確認したい。

回答欄	根拠資料・データ（提出は任意）
遠隔授業実施中は、原則、活動禁止としている。ただし、各クラブの活動要望書の提出により活動を許可された場合は、実施が可能となっているが、対外試合および合同練習は禁止している。	<a href="#">C-4-01 「遠隔授業に伴うクラブの活動実施について」</a>
通常授業時の課外活動は実施が可能であるが、各クラブごとにコロナ感染防止対策を作成するとともに学生部へ提出することになっている。	<a href="#">C-4-02 「各クラブにおけるコロナ感染防止策の一例」</a>
通常授業時の課外活動では、令和2年度より宿泊を伴う合宿や遠征の活動中止（日帰り練習試合等は許可）、公式戦については主催機関等の指示・判断に従い、総合的に判断し参加することになっている。	<a href="#">C-4-03 「新型コロナウイルスへの対応について」</a>

5. 新型コロナウイルス感染症への対応として、遠隔授業に関するFDの実施により、教育の質の向上や授業の改善に結び付いている事実があるか確認したい。

回答欄	根拠資料・データ（事実がある場合は提出してください）
令和2年4月より遠隔授業を開始するにあたり、情報教育センターがGoogle Classroomの使用方法について、教員が対応できるようFD研修会を実施した。参加教員は、4月7日、9日ともに25名の参加があった。	<a href="#">C-5-01 「教職員向けICT講習会」</a>
令和3年9月の教職員会議終了後に、これまでの遠隔授業において各教員が工夫した内容について、FDを行った。	<a href="#">C-5-02 「令和3年9月度教職員会議議事概要」</a>